



Comunicado de prensa

25

FECHA: 25/10/2023

SUPERCAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES

Oficina remota en Bolulla para el inicio, el sábado, de los reconocimientos del Rallye La Nucía Mediterráneo

La asistencia remota del Tramo de calificación también será en Bolulla. La organización informa de cambios en tramos del rallye

El sábado empiezan los reconocimientos del 29 Rallye la Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca', la prueba que organiza el Automóvil Club AIA (2-4 noviembre), y que será la penúltima prueba puntuable para el Supercampeonato de España de rallyes, así como para el IIRT (International Iberian Rally Trophy) y el certamen autonómico de la especialidad.

Con motivo del inicio de los reconocimientos, el sábado se montará una oficina remota del rallye en la población de Bolulla, desde las 7.30 de la mañana. Allí se entregará toda la documentación para los equipos que han preferido reconocer los tramos en la opción 1, que es la que se desarrollará durante los días 28 y 29 de octubre. La opción 2 de reconocimientos transcurrirá los días 1 y 2 de noviembre.

Señalar, por otro lado, que el parque de Asistencia remota para el Tramo de calificación (TCC) del jueves día 2, se ubicará en el parque situado junto al río, también en el municipio de Bolulla, que de este modo asume protagonismo en el desarrollo y en la infraestructura de la prueba que reunirá a los principales pilotos de la especialidad a nivel nacional.

Desde el citado punto, en la localidad de Bolulla se tomará la salida del TCC, que servirá para la elección del orden de salida en el rallye. El parque cerrado de final del TCC se ubicará en el aparcamiento de la casa de cultura de Tárbenca.

En cuanto al parque de asistencia del Shakedown del viernes por la mañana, también se ubicará en Bolulla, en el mismo sitio del día anterior.

La organización del rallye ha informado que una vez empiece el rallye, la salida del TC1, que discurre entre las localidades de Tárbella y Bolulla, se ha tenido que trasladar hasta el cruce de Castells y por consiguiente acortar el tramo entre estas dos localidades. En la segunda pasada a este mismo tramo, el TC4, la salida del tramo vuelve a su origen, tomando la salida desde Bolulla.

En cuanto a la salida del TC12, último del rallye, se traslada al cruce del Seguro, por temas de cobertura para la retransmisión televisiva, dado que la prueba se retransmitirá en directo por el canal Teledeporte de TVE. Recordar que la ceremonia de salida se celebrará este año en la plaza del Auditori de les Nits de La Nucía, el jueves 2 de noviembre a las 20:00 horas, con entrada libre y gratuita.

Un saludo. Gabinete de Prensa del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'



Automóvil Club AIA